

EMAS-Weihnachtsrundbrief 2021

Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer von EMAS,

zum Ende dieses Jahres möchten wir von EMAS uns noch einmal bei Ihnen und Euch melden.

Aufgrund der aktuellen Lage war es auch für uns ein schwieriges Jahr. Immerhin konnten im Sommer, als sich die Situation bezüglich Corona etwas entspannte, Wolfgang Buchner und Jaime Aguirre (TADEH/Spanien) die schon länger geplante Brunnenbauerausbildung im Senegal erfolgreich durchführen.

Vor wenigen Wochen war Wolfgang dann für zwei Kurse in Malawi. Dort wurden von ihm Brunnenbauer der sogenannten SMART-Centres in den EMAS-Technologien ausgebildet. Die zunehmend und immer besser eingespielte Zusammenarbeit mit diesen SMART-Centres, die in mehreren Ländern, überwiegend in Afrika, aktiv sind, ist für uns sehr vielversprechend. Wir können dadurch auf bestehende Netzwerke zurückgreifen und das EMAS-Konzept schneller und flächendeckender verbreiten.

Unser großes Projekt in Sierra Leone, seit etlichen Jahren in Zusammenarbeit mit der Welthungerhilfe, geht seinen guten Gang. Ich (Klaus Savelkouls) werde weiterhin den engen Kontakt mit den Verantwortlichen pflegen; während ich Ihnen und Euch diese Zeilen verschicke, sitze ich gerade wieder einmal in der von EMAS erbauten Brunnenbauerschule in der Nähe der Hauptstadt Freetown. Im Rahmen von größeren Projekten, aus deutschen Entwicklungshilfegeldern finanziert, haben die Brunnenbauer für die nächsten Jahre mehr als genug zu tun. Erfreulicherweise haben sich – was ja der eigentlichen Idee von EMAS entspricht – auch einige Brunnenbauer selbständig gemacht, und bohren mit ihren Teams in eigener Regie.

Was etliche weitere Projekte angeht, für die die Planungen überwiegend längst abgeschlossen sind, sind wir nun halt von den weiteren Entwicklungen weltweit abhängig.

Wir sind aktuell auch dabei, unsere Homepage neu zu überarbeiten, was sich aufgrund unserer Kapazitäten allerdings als sehr zeitaufwendig darstellt. Wir hoffen, damit in den nächsten Monaten gut voranzukommen.

Nachdem wir uns entschieden haben, auf die jährliche Mitgliederversammlung im Spätherbst aufgrund des Infektionsgeschehens zu verzichten, hoffen wir, dass wir diese im nächsten Frühjahr/Frühsummer live mit möglichst vielen von Ihnen durchführen können. Wir denken, dass wir Ihnen dann – neben den nötigen Vereinsformalitäten – ausführliche Informationen über die Projekte geben können. Und vor allem freuen wir uns, wenn wir Sie dann endlich einmal wiedersehen können. Letztlich lebt ein so kleiner (wenn auch, wie wir meinen, effektiver) Verein wie EMAS ganz besonders durch den persönlichen Kontakt.

So möchten wir uns, auch im Namen von Wolfgang Buchner, wieder von ganzem Herzen für Ihr und Euer Interesse, Wohlwollen und Engagement bedanken!

Weiterhin sind wir auf Ihre/Eure bewährte Unterstützung und Großzügigkeit angewiesen und freuen uns über jede Spende.

Spendenkonto:

IBAN: DE42 7016 9410 0000 0808 88
BIC: GENODEF1HZO

Wir wünschen Euch und Ihnen im Namen des EMAS-Vorstandes von Herzen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest, sowie ein gutes und friedvolles neues Jahr 2022!
Passen Sie auf sich auf, bleiben Sie gesund!

Euer/Ihr

Klaus Savelkouls
1. Vorsitzender

Thomas Castorph
Vorstand/Öffentlichkeitsarbeit